

J1J : Journaliste d'un jour à la une

Châtenois-les-Forges

Les petits font la fête

Par **L'Est Républicain** - 23 juin 2022 à 17:46 - Temps de lecture : 1 min



Photo ER

Le relais petite enfance et la crèche des Mille-pattes ont convié les enfants au centre socio-éducatif mercredi après-midi pour la fête de fin d'année. Une occasion pour les parents de parcourir l'exposition réunissant les réalisations de leurs chers petits. Une année résumée par des compositions faites de points, de traits, de peintures et de gribouillages créant autant d'œuvres originales.

Education

Châtenois-les-Forges



Chère abonnée, cher abonné, découvrez les avantages exclusifs dénichés pour VOUS par LeCLUB ✨!

Je découvre les avantages